

Une séance

Membre de la fédération belge de Kinésiologie, je respecte le code éthique que vous trouverez sur www.kinesiology-belgium.org/code_ethique

Une séance de kinésiologie dure +/- 1h15.

Le client explique l'objet de sa visite.

Dans le plus grand respect de la personne, la Kinésiologie, via le test musculaire, permet de déceler et libérer des blocages et stress qui empêchent de faire face, sereinement, aux difficultés de la vie.

Sous stress, l'homme ne peut utiliser pleinement son potentiel et ses compétences. Il se sent bloqué, paralysé, incomptétent, etc. « Quoiqu'il fasse, il a l'impression que les choses se répètent et qu'il est face à un mur. »

Via le test musculaire, le Kinésologue ira chercher, dans l'immense « banque de données » stockées dans le corps, les informations et évènements qui sont à la base des difficultés traitées en séance. La réponse musculaire est une réponse physiologique qui échappe au contrôle du mental conscient.

La personne, en consultation, suit parfaitement le déroulement de la séance et y participe activement. Elle entend, voit et ressent les tests et les réponses de son corps.

Elle fait des prises de conscience qui lui permettent de comprendre pourquoi elle est confrontée à certaines difficultés.

Les paramètres de stress et disfonctionnement sont équilibrés tout en douceur. Ce sont ces prises de conscience et corrections qui permettront au client de vivre son quotidien plus objectivement, avec plus d'apaisement & d'ancre pour, au final, faire ses propres choix au lieu de subir.

La seule personne qui puisse réellement nous amener où nous le souhaitons ... C'est NOUS-MEMES Nous sommes créateurs de notre vie. En libérant les stress et blocages, nous prenons l'option d'aller vers nous-mêmes. Quel cadeau !!!



Ariane Renuart

Route de l'Etat 60
6567 Merbes Sainte Marie
Tel : 0491 / 969670

Membre de la fédération belge de kinésiologie
One Brain - Touch - Brain Gym
Choix de naître - Méthode Félicitée - Fleurs de Bach - Reiki

lesmerbiens@skynet.be

TVA 0844.629.775

« Tu te consacres du temps, c'est le plus beau des cadeaux que tu puisses te faire »